Universidad ICEL, conmemora el **Día del Maestro**

¡Son pasión, compromiso y enseñanza, son maestros!

Cada uno de nosotros podremos contar diversas versiones de acuerdo a nuestras experiencias o la generación en la que nos tocó estudiar... pero una cosa no cambiará, los maestros son una fuente de enseñanza, inspiración, compromiso y pasión, ya que día a día, se esfuerzan más al combinar y fortalecer su conocimiento con el apoyo de las herramientas tecnológicas para el aprendizaje, nos brindan enseñanzas sobre algún tema en específico, nos aconsejan y nos apoyan para alcanzar nuestras metas y sueños y nos demuestran que no hay límites para lo que nos propongamos.

El día del maestro se conmemora en la actualidad gracias a los Diputados Benito Ramírez y Enrique Viesca Lobatón, quienes presentaron un proyecto ante la Cámara de Diputados el 27 de septiembre de 1917, con el objetivo de honrar y dignificar la profesión de la docencia, sin embargo, fue hasta el 15 de mayo de 1918, cuando el presidente Venustiano Carranza decretó el Día del Maestro en México.

¿Cuántos maestros dan clases en el nivel superior en México?

Como resultado de la labor que realizaron los Diputados para conmemorar el Día del Maestro, hoy en día podemos celebrar y honrar esta labor tan loable y fundamental en la formación estudiantil. Así que conozcamos un poco a nuestros maestros. De acuerdo con la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo 2020, más de 232 mil personas están ocupadas como docentes de enseñanza superior, lo que equivale al 14% del total de ocupados (1.7 millones) en la enseñanza básica, media superior y superior.

En México la edad promedio de los maestros y maestras es de 40 años, y el nivel de escolaridad es variable, 81,3% tienen licenciatura, 9.0% maestría,1.1% doctorado, 7.9% alguna carrera técnica, normal o preparatoria, 0.5% secundaria y 0.2% primaria.

Las personas ocupadas como docentes de enseñanza superior tienen en promedio 17.6 años de escolaridad y su formación académica está orientada principalmente al campo de conoci-



miento en ciencias sociales y administración con 29%, y ciencias de la educación 20%.

La población ocupada como docentes de enseñanza superior tiene un promedio de 47 años. Los hombres tienen mayor proporción (53%) con respecto a las mujeres, (47%) para este sector.

En Universidad ICEL, nos sentimos afortunados de contar con un plantilla docente de 850 maestros para los 11 Campus con los que contamos en donde se imparten clases presenciales, online y a través de LiveStreaming. Todos ellos se han capacitado para afrontar las nuevas tecnologías sobre todo para impartir sus clases y así ser parte de la era tecnológica y digital de la que Universidad ICEL también es partícipe.

Nuestros maestros tienen ese brillo que los hace resaltar en cada propuesta creativa en distintas actividades generando una mayor interacción con los alumnos. Aplaudimos, reconocemos y nos sentimos orgullosos de nuestros maestros y maestras que todos los días con pasión, dedicación ,entrega y paciencia logran una formación académica completa, para que logremos alcanzar nuestras metas y tener el éxito en cada una de las actividades que nos propongamos. Siempre nos dan consejos y retroalimentación sobre los proyectos académicos con la finalidad de seguir mejorando en nuestras habilidades y desempeño en las materias, nos impulsan a seguir creciendo y nos demuestran que los sueños y metas a proponer no tienen límites para seguir logrando cosas grandes.

¡FELIZ DÍA DEL MAESTRO!



